

IN MEMORIAM

Roger KIRSCHNER (1920-2008)

Vient de nous quitter.

2 enfants Alain et Christian et 4 petits-enfants.

Son épouse est partie en 2002.

Membre des Expéditions Polaires Françaises. Expéditions Paul-Emile Victor.

Participation aux parachutages au Groenland 1949 et à la 2e Expédition Antarctique Française en Terre Adélie, Port-Martin 1950-52, commandée par le LV Michel Barré dans laquelle il était chargé de la photographie et du cinéma avec, en plus, l'intendance-vivres.

Un film 16 mm couleurs : "Un an dans l'Antarctique". Nombreuses photos.

Service militaire à Grenoble au 6e Bataillon de chasseurs alpins. Eclaireur-skieur d'élite (Caporal Robert Pommier).

Kirschner terminera sa carrière grand reporter à TFI.

Chevalier de la Légion d'Honneur.

Roger était resté très attaché à son Dauphiné. Sa mère née Montcenis de Theys (38) où il passait ses vacances dans son enfance.

A chacun de ses pèlerinages auprès de ses racines. Il ne manquait pas de nous rendre visite à Meylan, avec son épouse Lucienne, puis seul. Il avait un pied-à-terre aux Ménélires (74).

Son passage aux EPF représente en fait un court moment de sa vie professionnelle et pourtant il en gardait un souvenir inoubliable à en juger par les objets et photos témoins de ce passé, et par sa fidélité aux réunions annuelles de l'Expésud 51.

Paul Perroud
"Géant de 48"



Kirschner, le cinéaste, participe au raid malgré sa colonne vertébrale endommagée par la chute de la falaise.
G.d. Traîneau Perroud, traîneau Schwartz

D'après le livre de Michel Barré
"Blizzard, Terre Adélie 1951".
2è éd. 1994

Simone Rateau de Lingreville (50). Déc. 2008.

"C'est trop, c'est inéluctable, ça fait mal à ceux qui restent et qui ne sont pas pressés de partir dans les vignes du Seigneur, lieux défectables, espérons-nous. Y aura-t'il des pintadons, des pouiseks ? Saurons-nous nous y retrouver ?"